GOBIERNO DEL ESTADO DE COAHUILA DE ZARAGOZA SECRETARÍA DE EDUCACIÓN PÚBLICA

ESCUELA NORMAL DE EDUCACIÓN PREESCOLAR



EXPRESION Y APRECIACION ARTISTICA: CANTOS, RITMOS Y JUEGOS

DIA DE MUERTOS

PRESENTADO POR:

CESIA JOSSELYN FLORES JUAREZ

MAESTRA:

MARIA ELENA VILLARREAL MARQUEZ

SALTILLO, COAHUILA DE ZARAGOZA

NOVIEMBRE 2023

En mi familia somos muy amantes del pan y que mejor ocasión para comer pan que en noviembre comer todo el mes pan de muerto, literalmente desde el 20 de octubre mi mama compra las charolas de pan de muerto y en mi trabajo también nos regalaron. Por lo general el día de muertos nos vamos a San Buenaventura a visitar la tumba de mi abuelo, la limpiamos y hacemos una oración, como mi familia es cristiana no ponemos altar de muertos ni nada relacionado ya que en esta religión no se permite celebrar a los muertos pero nosotros vamos a visitar la tumba de mi abuelo, este año no pudimos ir por cuestiones de la escuela de mis hermanos y la mía y por el trabajo de mi mama y el mío entonces en mi casa no hicimos nada pero en lo personal a mi si me gusta el hecho de poder honrar a nuestros difuntos poniéndoles una ofrenda.

En la escuela hicimos un convivio donde primero se realizo un desfile con vestimentas de catrinas y catrines a donde asistieron también diferentes jardines de niños, al terminar el desfile llegamos a la escuela donde se realizaron actividades como presentaciones de bailes por parte de compañeras y de los niños del jardín de niños, películas y exposiciones de catrinas y donde explicaron también el propósito de cada cosa que se pone en el altar. Vendieron diferentes comidas y bebidas mexicanas y donde pudimos convivir y pasarla bien un ratito.

Esto es todo lo que hice este año para celebrar el día de muertos, no fue mucho ya que mi religión no permite hacerlo, sin embargo, a mí me gusta mucho esta festividad porque siempre es bueno recordar los buenos momentos que se vivieron con nuestros difuntos y no esta demás recalcar que nadie se libra de la muerte por lo que es mejor vivir una buena vida llena de alegrías y día a día formar buenos recuerdos y vivir cada día como si fuera el ultimo, no sirve de nada vivir una vida llena de amarguras y rencores ya que venimos al mundo con el propósito de ser felices y hacer lo que mas nos guste.